

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	3-1-2015
Mención	Mineduc informó que hasta 3 millones de pesos de diferencia hay entre arancel de referencia y real de universidades. Habla presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

Mineduc informó que hasta 3 millones de pesos de diferencia hay entre arancel de referencia y real de universidades

- Mineduc informó que hasta 3 millones de pesos de diferencia hay entre arancel de preferencia y real de universidades, cifra que debe ser financiada por los estudiantes. - Mayor diferencia se detectó en carrera de U. del Desarrollo. Habla: - Álvaro Cabrera, jefe (s) división educación superior Mineduc - Aldo Ovalle, presidente consorcio U. estatales - Iñiqui Martínez, pdte. federación estudiantes U. Alberto Hurtado Conduce: Tomás Mosciatti